



Yves Keller, Gemeindepäsident von Maur. Foto: Mirjam Müller

«Liebe Maurerinnen und Maurer

Wir leben in einer anspruchsvollen Zeit. Gerade das vergangene Jahr hat uns allen aufgezeigt, wie schnell sich die Welt verändern kann. Die Medien machen es heute möglich, dass wir alles fast ohne Zeitverzögerung mitverfolgen können. Das ist eine tolle Errungenschaft, fordert aber auch unsere Aufmerksamkeit enorm – und das, obwohl wir alle schon im normalen Alltag meistens genug beschäftigt sind.

Umso dankbarer bin ich, dass wir das Glück haben, in einem Land zu leben, in dem Toleranz und Vielfalt zum Alltag gehören. Unser föderalistisches System ist darauf ausgelegt, die verschiedensten Meinungen zum Nutzen aller zusammenzubringen. Diese Prozesse können manchmal zäh und kräfteaufwendend sein. Umso grösser ist die Befriedigung, wenn am Schluss eine mehrheitsfähige Lösung auf dem Tisch liegt, die der Gesellschaft und damit der Allgemeinheit dient.

Wir Gemeinderäte setzen uns auch im neuen Jahr dafür ein, dass Maur Ihre Gemeinde bleibt, wo sie sich wohl- und zu Hause fühlen. Im Namen des Gemeinderats und des Personals der Gemeinde wünsche ich Ihnen allen ein gesundes und glückliches neues Jahr mit vielen tollen Begegnungen.»